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■ 総括質疑総括質疑総括質疑総括質疑の日の日の日の日程程程程    

 

平成２９年９月２０日（水） 本 会 議 場 
 

 

 

 

 

■ 総括質疑総括質疑総括質疑総括質疑の順の順の順の順序序序序    

 

順番 委員番号 委   員   名 頁 

１１１１    ８ 番 寿松木寿松木寿松木寿松木            孝孝孝孝    委 員 １ 

２２２２    １５ 番 土土土土    田田田田    祐祐祐祐    輝輝輝輝    委 員 ２ 
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１．【８番 寿松木 孝 委員】 

 

１．運営補助金について 

 

１） 婦人会、火災予防組合などの運営補助金のあり方について。 

 

 

２．温泉施設の運営について 

   

１） ゆとりおん大雄は第三セクター方式から直営方式に変えられたが、平成 28 年度の決

算の状況から運営方式の変更による影響について伺う。 
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２．【１５番 土田 祐輝 委員】 

 

１．雪国の快適な暮らしの実現について 

 

１） 平成 28 年度も雪対策が大きな施策として打ち出されているが、その主たる成果と今

後の課題について問う。 

 

２） 今後の行政の役割として降った雪を除排雪するだけでなく、溶かす工夫も必要だ。

そのためには、自然エネルギーを活用した市独自の「雪国暮らしと住まいの研究事業」

をより充実させるべきと考えるが見解を伺う。 

 

２．人口減少対策について 

 

１） 人口減少対策は、将来にわたって当市の最重要課題である。平成 28年度はどのよう 

な施策が実行され、その成果はどのように検証されたのか。また、地域資源発掘にも 

刺激になる、地域おこし協力隊の募集も考えてもいいと思うがその所見を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


